

PERS

Kodim 0722/Kudus Laksanakan Upacara 17- An

sutrisno - BILAHILIR.PERS.CO.ID

Dec 19, 2022 - 10:01



(Foto istimewa) Upacara 17-an Kodim 0722/Kudus

KUDUS - Kodim 0722/Kudus melaksanakan Upacara 17 an dengan inspektur Upacara Danramil 09/Kaliwungu Kapten Arh Suprpto dengan Komandan Upacara Danramil 06/Bae Kapten Inf Subekhi yang diikuti anggota militer dan PNS. Dalam kesempatan tersebut Kapten Arh Suprpto membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Widi Prasetyono. Senin (19/12/2022).



Dalam amanatnya tersebut, Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Widi Prasetijono mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada seluruh Prajurit dan Pegawai Negeri Sipil jajaran Kodam IV/Diponegoro dimanapun bertugas, yang telah bekerja dengan tulus dan ikhlas, serta menunjukkan dedikasi yang baik dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya masing-masing.



Kita baru saja memperingati Hari Juang TNI AD ke-77 yang mengambil tema “TNI Angkatan Darat di Hati rakyat”. Untuk itu saya mengajak seluruh Prajurit dan ASN Kodam IV/Diponegoro untuk senantiasa manunggal dengan rakyat serta

menempatkan kepentingan rakyat dan Bangsa Indonesia sebagai prioritas tertinggi dalam setiap pelaksanaan tugas dan pengabdian.



Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Widi Prasetyono juga menyampaikan beberapa hal yang harus di pedomani kepada seluruh prajurit dan ASN antara lain “ tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa , Tegakkan disiplin dan hindari segala bentuk pelanggaran dan perbuatan yang tidak terpuji demi menjaga nama baik satuan dan Kodam IV/Diponegoro, Pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI, dan Panca Prasetya Korpri sebagai pedoman dalam bersikap dan bertingkah laku, tumbuhkan rasa kepedulian dan empati kepada masyarakat agar kehadiran kita dirasakan manfaatnya dan memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat, Selalu menjaga keamanan saat berlalu lintas dan menjaga kesehatan dengan rajin berolah raga, serta tetap mematuhi protokol kesehatan dalam setiap kegiatan”. Pungkas Pangdam

Redaktur : Pendim 0722/Kudus